



- 特集カラー 第79回全国高校選手権大会(インターハイ)……【2】**
- インタビュー 石川佳純(四天王寺高)……【4】**
- カラーハイライト 平成22年度全日本選手権大会(ホーブス・カブ・バンビの部)……【6】**
- インタビュー 姚東寅(新発田ジュニアクラブ)……【8】**
- インタビュー 伊藤美誠(豊田町スポーツ少年団)……【9】**
- カラーハイライト 第28回全国ホーブス大会……【12】**
- カラー特集 全日本大学総合選手権大会(団体の部)……【14】**
- 大会特集 第79回全国高校選手権大会……【18】**
- 大会報道 全日本大学総合選手権大会(団体の部)……【24】**
- 大会報道 平成22年度全日本選手権大会(ホーブス・カブ・バンビの部)……【26】**
- 大会報道 第60回全日本実業団選手権大会……【28】**
- 大会報道 第33回全国レディース大会……【30】**
- 日本の肖像 近藤晴貞(西松建設株式会社代表取締役社長)……【32】**
- 夢に向かった散歩道 近藤欽司(JOCエリートアカデミーコーチ)……【34】**
- カラー大会報道 第60回全日本実業団選手権大会……【52】**
- カラーハイライト 第50回全国国公立大学大会……【54】**
- カラーハイライト 第43回全国高校定期制通信制大会……【55】**
- 用具紹介 シチズン(東京都)……【58】**
- 訪問レポート 横浜ジュニアクラブ(神奈川県)……【63】**

ピンポン東西南北……【31】
第5チャンネル……【36】
各地レポート……【38】
各地ラージボール大会……【44】

みんなのコーナー……【48】
編集室……【48】
ニッタク講習会……【60】
卓球ファンネット……【62】

Message

初めての体験を三つ紹介したい。最初は、さいたま市で開催された全国公立大学大会を初めて取材した。大会は、今年で50回目を迎え、1300人が出場した。大会の印象をひとことで言えば「熱い」ということ。プレーはもちろんのこと応援も熱く、一生懸命だった。最近の若者は、冷めている、と言われて久しいが、国公立の人たちは、今年の暑さより、"熱く"、"元気"であった。

いつまでもその情熱を失わないでもらいたい。

二つ目は、関東学生リーグ戦で3部から2部に昇格した日本女子体育大学を

初めて訪問した。監督の中山幸子さんは、20数年前から卓球の取材を通じ、アドバイスをいただいたり、最近はラージボールで一緒になることが多い。選手たちは、秋のリーグ戦に向け、合宿の最中。印象は、国公立大の選手と同じく、きれいな目をし、一生懸命だった。

最後は、初めて秋季関西学生リーグ戦を取材した。初めての訪問に、役員関係者、選手の人たちから感謝をされ、気持ちよく取材をすることができた。

関西学生リーグ戦の記事は、ニッタクニュース11月号(10月13日発行)に掲載します。(片野)



表紙
インターハイ女子シングルスで史上初の3連覇を遂げた石川佳純(四天王寺高)
撮影 温 哲亮